
令和元年度 摂津市立千里丘小学校 第２回 学校協議会 議事録 

 

日時：令和元年１０月３１日（火）９時４０分～   

場所：摂津市立千里丘小学校  校長室 

記 録 ： 田 中  大 介 （ 事 務 局 ） 教 頭 

 

参加者：中田 康之委員、以登田 毅委員、丸山 紘幸委員、青木 みゆき委員  

坂本 加代子委員、葛西 昭子委員、木下 さひ子委員 

校長 撰田裕美、教頭 田中 大介   

 

１．校長 挨拶   

本校のホームページの案内 

２．参観 

（校長）子どもたちの様子を参観していただきました。ご意見をいただきたく思います。 

    よろしくお願いします。 

 

１．意見交換 

（委員）教室が明るくてびっくりしました。先生によってカラーがある。子どもの心をつか 

むような作りになっていることがわかりました。ポップなイメージだとは思わな 

かったです。 

（委員）子どもたちが落ち着いていますね。 

（委員）子どもの学習に対して、教室の掲示も含めて工夫されているのがいいですね。 

（委員）グループ学習の際にも熱心に取り組んで私語がないのがすばらしいですね。 

（委員）考える力を高めるような授業でした。（１年生の引き算） 

（委員）学校の中にしかけがたくさんありました。（予鈴 きらきらルール タイマーの提 

示など） 

（委員）子どもに（教員が）「○○さん」と呼んでいますね。 

子どもに対して丁寧にしているのが伺えました。 

    私は言葉遣いは正しく身につけることが大切だと捉えています。ですので、子ども 

に「おはよう」ではなく「おはようございます」と呼ぶようにしています。 

また、タイマーを使って時間管理をしているのはいいと思います。今後は時間管理

が子どもたち自身でできるようにすることが大切ですので。 

（委員）人数がこじんまりしていていいと思います。丁度いい人数だと感じています。 

（校長）今後は在籍数が増えていくことが予想されます。特に新入学児童が今後増え、教室

が足りなくなってくることが予想されます。 

 

２．今後の予定 

１１月１４日（木）１８時～ 第３回 学校協議会 


